
スキー移動教室を終えて② 

1/２４（金）～1/２６（日）の間、学年行事のスキー移動教室がありました。前回の学年

通信「開花」第 27号に引き続き、生徒に書いてもらった作文を一部紹介します。 
 

  今回のスキー教室を全部含めて、私は成功だと思います。そう思った理由は、主に 2

つあります。まず 1 つ目は、「スキー講習」です。スキー講習では、スキーは難しいしめ

ちゃくちゃ仲の良い友達もいないのでとても不安でした。案の定、たくさん転んでスキ

ーをするのが嫌になりましたが、3 日間を通してスキーもうまくなったし友達とも仲良く

なれて、すごく楽しい「スキー講習」になりました。 

  次に二つ目は、「部屋」でのことです。女子は 1 部屋 12 人なので、めちゃくちゃ仲

の良い人もいれば、そんなに話したことのない人もいて最初はすごく不安だったのです

が、そういった人たちとすごく仲よくなることができて、すごくすごく楽しく嬉しい部屋に

なりました。もちろん、先生が言っていたようにルールの違反が少し起こってしまった部

分もありましたが、先生や室長に注意されてからはルールの違反が少なくなっていた

のではないかと感じました！！言われる前に最初からルールを守らなくてはいけないで

すが、それも通して今回のスキー教室は成功に終わったと思いました。 

  私は、今回特に交友関係を重視してスキー教室に行ったので、ちゃんと交友関係が

良くなって、今後の学校でも続けて行けそうになったのですごく成功でした。良いスキ

ー教室になったと思いました。 

                                                  2年 C組 武田心祈 

 

 

 

 

 

  ずっと嫌だと思っていたスキー教室。結果的にはとても楽しい 3日間になった。1日

目は、スキーとかしたことなくて不安でいっぱいだったけど、インストラクターの人が優

しく丁寧に教えてくださったおかげでスキーが怖いと思わなくなった。中間コースを渡

るときに上手くいく八の字が、林間コースを行くときには効かなくてすごいスピードが

出て泣きそうになったけど、2日目からは八の字のコツが掴めてスイスイ滑れるように

なった。また、スキーを滑れるようになった上に、あまり今までに関わったことのなかった

子ともスキーを通して絆が深まったような気がした。それは、その子がこけたときに「大

丈夫？」と聞いて「ありがとう」と言ってくれた後から、段々コミュニケーションが増えて

仲良くなれた。3日目では、時間もそんなになく練習時間も短かったが林間コースを

一気に行くというので不安もあったが、気持ちよくてスキーがとても好きになった。 

スキー教室では、スキーも楽しく色んな事が学べたが、部屋班でも仲をさらに深め

られた子が増えてとても楽しかった。今まで関わりの少なかった子とカードゲームをし

たり恋ばなをしたりしてとても盛り上がって楽しかった。お風呂でゆっくりできず、みん

なで急いで出たのも思い出になった。スキー教室を通して一人一人としっかり向き合

って話せば相手も同じようにしてくれるのだと思った。色んなことを人から学べて、楽し

いと思えた 3日間だった。 

2年 D組 肥田梨音  

【進路学習】 

   2月から総合の取り組みとして、進路学習を行って 

います。2/3（月）と 2/10（月）には、都立・私立高校 

や専門学校の種類等について講話を聴きました。生徒 

たちは、案内の冊子を見ながら真剣な表情で今後のこ 

とについて話を聞いていました。 

   今後の総合の取り組みは以下の通りです。 
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2/17(月)①  進路学習（入試について）   

         ⑥  卒業生の講話 

2/18(火)⑥  戦争体験者の講話 

3/3（月）①  上級学校調べ １ 

        ⑥  校内作品展鑑賞 

 

3/4(火)⑥   上級学校調べ  ２

3/5(水)⑤     主張発表会 

3/7（金）④    上級学校調べ ３ 

3/10（月）⑤⑥  弁理士講話   

3/11（火）⑥    上級学校調べ 4 


